



# *Jahresbericht 2021*

Das Tennisjahr 2021 begann erneut mit vielen Corona-Auflagen, Hygieneverordnungen und Verboten. So konnte das Frühjahrsturnier in der Halle erneut nicht durchgeführt werden und die sonst im Januar stattfindende Jahreshauptversammlung ebenfalls nicht. Große Hoffnung wurde auf die beginnende Corona-Impfung gesetzt, wenn auch nicht von allen akzeptiert bzw. wahrgenommen. Wir als Tennisverein haben durch die Impfung eine breitere Öffnung für den Tennissport erfahren und waren darüber sehr denkbar.

Ab Mitte Mai konnten wir unseren Sport ohne große Einschränkungen durchführen und am 13. Juni 2021 die Saison mit einem kleinen Turnier eröffnen. Am 29.07.2021 fand unsere Sparten-Jahreshauptversammlung auf der Terrasse des Clubhauses statt. Anwesend waren 18 Mitglieder und 2 Gäste. Bei den Wahlen gab es keine Änderungen im Vorstand, es wurde aber der Wunsch des Vorstandes, eine Beisitzerin zu wählen, akzeptiert und daraufhin Katrin Holst gewählt.

Ab Juni begannen dann die Medenspiele Herren 65 und die der Herren 65-Doppelrunde. Dörfercup-Damen und Dörfercup-Herren konnten sich nicht für eine Wiederaufnahme entscheiden, so dass das Thema Dörfercup wohl zu den Akten gelegt werden kann.

Die Clubmeisterschaften fanden wieder statt, lediglich Mixed und Damen-Doppel fanden nicht statt, Tag der Mannschaften und Saisonabschlussfest jedoch wieder.

Für das Clubhaus wurde ein neuer Herd und Staubsauger angeschafft, für den sportlichen Teil eine Ballwurfmaschine. Die Tennisplätze zeigten sich wieder in einem erstklassigen Zustand.

Der Tod von Erika Pott, die sich liebevoll um das Clubhaus und die Terrassenanlage verantwortlich fühlte, in ihrer Damenrunde immer für Frohsinn zuständig war und auch am Saisonende mit ihrer Erbsensuppe den Arbeitsdienst versorgte, hat uns alle tief getroffen, auch wenn uns die Schwere ihrer Krankheit bewusst war.

Finanziell ist die Sparte weiterhin gut aufgestellt. Die Mitgliederzahlen sind ebenfalls stabil geblieben, auch wenn Austritte zu vermeiden waren. Viel Anteil an der Stabilität der Mitgliederzahlen hat die Trainingsgruppe von Alexander Abel.

In Aumühle wurden unser Sportwart Peter Jurczyk und ich mit dem Ehrenbrief des KSV Stormarn geehrt. Unsere Kassenwartin Helga Ehrich und Schriftführerin Brigitte Scholz – die sich in Urlaub befanden - erhielten ebenfalls den Ehrenbrief für langjährige Vorstandsarbeit in der Tennissparte

Nach einer sonst gut verlaufenen Saison, die wir ohne Corona-Einschränkungen und Corona-Erkrankungen überstanden haben, können wir froh sein, dass der Tennissport für unseren Verein ein Sommersport ist. Denn ab Oktober stiegen die Corona-Inzidenzwerte wieder rasend in die Höhe.

Es bleibt zu hoffen, dass der Tennissport in der Halle durchgängig bis April möglich ist und ab Mai 2022 durch Impfung und Booster-Impfung der Spuk Corona minimiert werden kann. Das Gleiche haben wir allerdings auch schon 2020 erhofft

Für das Jahr 2022 wünsche ich uns neben Gesundheit viel Glück und Zufriedenheit.

Renate Bruhns  
Spartenleiterin Tennis